

# Ngopi Bareng Pak Bhabin, Polsek Legok Gelar Cooling System Jelang Pilkada 2024

Suhendi - [TANGERANG.UPDATES.CO.ID](http://TANGERANG.UPDATES.CO.ID)

Nov 2, 2024 - 13:53



TANGERANG – Dalam rangka menyongsong Pilkada Serentak 2024, Polsek Legok melalui Bhabinkamtibmas Desa Palasari, Bripka Muliya, mengadakan kegiatan "Ngopi Bareng Pak Bhabin" di Kampung Pasir Gaok, RT 04/03 Desa Palasari, Kecamatan Legok (2/11/24). Kegiatan ini dihadiri sejumlah tokoh masyarakat, pemuda, dan warga sekitar. Turut hadir dalam kegiatan tersebut BPD Desa Palasari, Bapak Mansur, serta Ketua RW 03, Bapak Sueb, yang

bersama-sama mendengarkan pesan Kamtibmas menjelang Pilkada.

Dalam suasana santai namun penuh makna, Bripka Muliya menyampaikan arahan dari Kapolres Tangerang Selatan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat. Ia menekankan pentingnya menjaga kerukunan antarwarga, menjauhi tindakan yang dapat merusak ketenteraman, seperti tawuran, bergabung dengan geng motor atau gangster, dan judi online. "Jaga kebersamaan dan kedamaian di lingkungan kita, Pilkada ini harus kita sambut dengan sejuk," ujar Bripka Muliya.

Selain itu, Bripka Muliya juga memberikan peringatan mengenai bahaya penyalahgunaan obat-obatan terlarang, terutama jenis "G" yang semakin marak di kalangan remaja. Ia menekankan agar orang tua lebih waspada dan peduli terhadap pergaulan anak-anak mereka. Tidak kalah penting, ia juga mengajak para peserta untuk bijak dalam menggunakan media sosial, menghindari penyebaran berita hoaks atau ujaran kebencian yang dapat memicu konflik.

Pada kesempatan ini, Bapak Mansur dan Bapak Sueb mengapresiasi inisiatif dari Polsek Legok yang selalu aktif dalam menjaga keamanan wilayah. Menurut mereka, kegiatan seperti ini sangat membantu menciptakan suasana yang lebih kondusif dan memberikan rasa aman di tengah masyarakat. "Dengan adanya kegiatan ini, warga jadi lebih sadar akan pentingnya menjaga lingkungan yang damai dan bebas dari hal-hal negatif," kata Sueb.

Acara "Ngopi Bareng Pak Bhabin" pun diakhiri dengan ajakan Bripka Muliya untuk mendukung pelaksanaan Pilkada 2024 dengan aman dan damai. Ia berharap seluruh elemen masyarakat dapat bekerjasama menjaga suasana kondusif di wilayah Kecamatan Legok, sehingga Pilkada tahun ini bisa berjalan dengan lancar tanpa adanya gangguan yang berarti. (Hendi)